
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 18. Jänner 2024 von Mag. Michael Winter 

 

Sehr geehrte Frau 

Bürgermeister-Stellvertreterin 

Mag. Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

Graz, am 16. Jänner 2024 

 

 

Betreff:  GKB - Informationsveranstaltung 

Fragestunde 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 

 

Bereits in der September Gemeinderatssitzung stellten wir eine Anfrage an die Bürgermeisterin zum 

geplanten Ausbau der GKB mit Fragen zur Umweltverträglichkeitsprüfung sowie Einflussmöglichkeiten 

der Stadt im Zeitraum vor bzw. nach Genehmigung der Maßnahmen.  

 

Darauffolgend, und nach der beinahe schon fast dilettantisch veranstalteten 

Informationsveranstaltung der GKB, stellten wir zudem bei der Gemeinderatssitzung im Oktober den 

Dringlichen Antrag, die Stadt Graz möge sich dafür einsetzen, eine erneute und für alle Bürger sinnvolle 

Informationsveranstaltung abzuhalten. Zur Erinnerung: Dieser Dringliche Antrag wurde einstimmig mit 

den Stimmen aller im Grazer Gemeinderat vertretenen Parteien angenommen! 

 

Bis dato fand diese Veranstaltung allerdings nicht statt: Erst nach mehrmaliger Urgenz wurde uns 

schlussendlich am 06.12.2023 mitgeteilt, dass man (Vizebürgermeisterin Mag. Judith Schwentner) an 

die GKB mit der Bitte eine neuerliche Veranstaltung abzuhalten herangetreten ist. Die dadurch 

öffentlich gewordene, absolut „nicht dringliche“ Behandlung dieses einstimmig beschlossenen 

Dringlichen Antrags lässt doch am Willen und an der Unterstützung der Stadtkoalition für die vom GKB-

Ausbau betroffenen Bürger zweifeln, denn laut uns vorliegendem Mailverkehr wurde die GKB erst am 

06.12.2023 kontaktiert! 

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des 

(Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Haben Sie bereits einen genauen Termin oder sonstige Informationen zur Informationsveranstaltung 

zum geplanten GKB-Ausbau erhalten? 

 

  


